

# • Championnat de France prometteur pour les hockeyeurs subaquatiques

jeudi 24.05.2012, 05:03 - La Voix du Nord



Pour l'équipe féminine de hockey, confiance, solidarité et générosité sont les maîtres mots du succès dans l'eau.

## | PERFORMANCE |

C'est en pleine séance d'entraînement que le club de hockey subaquatique du LUC

(Lille Université Club), rentré des championnats de France de Montluçon, du 17 au 19 mai, nous accueille.

Masque, tuba, bonnet, palmes, protège-bouche, gants en silicone, petite crosse et palet, tel est l'attirail des joueurs qui gesticulent dans le bassin. Du bord de la piscine, il faut une bonne dose d'imagination pour se figurer le déroulement d'une partie. Sous l'eau, tout paraît plus simple. Deux équipes de six joueurs, deux buts et le palet, au centre d'un terrain de 25 m de long sur 12 de large. Au top départ, l'équipe la plus rapide se saisit du palet et le match est lancé.

Au terme de quatre matches de deux fois onze minutes, joués quotidiennement pendant les trois jours de championnat à Montluçon, l'équipe féminine, championne de France de 2e division en mars dernier, s'est classée à la septième place de la 1re division.

### Ne rien lâcher

« Notre objectif pour les prochains championnats de novembre est de nous maintenir en 1re division. Pour ça, il ne faut pas lâcher l'affaire pendant l'été », nous explique Dounia, la capitaine de l'équipe féminine, surmotivée.

Les garçons, quant à eux, ont terminé cinquièmes de la 1re division, leur meilleur classement. « C'est super prometteur pour la suite, se réjouit Arthur, un membre de l'équipe masculine. Il faut rester sur cette dynamique ! » Les joueurs sont unanimes, l'entraînement paye, et ce n'est pas le coach, Philippe Van Rechem, qui dira le contraire, « C'était un très beau championnat. Il y a longtemps qu'on n'était pas revenus à un tel niveau. Il ne faut pas s'arrêter ! » Peu de repos, donc, pour ces accros du hockey subaquatique, qui ont déjà les championnats de novembre en ligne de mire. • PA. B.